



Hermandad del Prendimiento

Titulares



Nuestro Padre Jesús del Prendimiento, traicionado por Judas



Nuestra Señora de la Estrella



Nuestra Señora del Carmen

Se fundó en 1987, después de que un grupo de jóvenes presentarán la idea al párroco de la iglesia del Carmen.



Fechas destacadas

1989. Se aprueban los estatutos de la hermandad.

1992. La hermandad realiza la primera salida procesional.

2000. Se inaugura la reforma de la iglesia del Carmen y queda constituida como sede de la hermandad.

2001. La imagen de la Virgen fue bendecida en la capilla del Carmen, siendo apadrinada por la Armada Argentina y por la Hermandad de la Estrella de Sevilla.

2005. La Armada Argentina le hace entrega de la Cruz Laureada y el fajín típico de este cuerpo del ejército.

Curiosidades

- Las primeras salidas se realizaban desde el colegio Príncipe de España.
- El Paso de Misterio es el más largo de la Semana Santa onubense y posiblemente de toda España portado a costal, ya que se necesitan 72 costaleros para moverlo.
- Es Hermandad Carmelita y en el mes de julio saca en procesión a la Virgen del Carmen.

- Está muy unida a la Armada Argentina, ya que su patrona es la Virgen de la Estrella.
- La hermandad está agregada a la Orden de la Virgen del Carmen, según documento emitido por esa Orden por el Prior General, John Malley.
- Los escudos presentes en el paso de misterio están rematados con una crestería en la que figuran unas alcachofas.
- El paso cuenta con una pareja de pelícanos, que simboliza el amor, y un ave fénix, que simboliza el renacer de las cenizas.
- El llamador, realizado por los hermanos Delgado y donado por un grupo de costaleros, está lleno de símbolos. Por un lado, un angelito montado sobre la daga, que representa la escena en la que San Pedro le cortó la oreja a Marcos. Por otro lado, el ángel porta una cuerda, que simboliza el prendimiento, y una bolsa llena de monedas, representando el precio de la traición de Judas.

Paso



Iconografía: Jesús es traicionado por Judas, el cual lo entrega a los soldados judíos, ante la mirada de San Juan Evangelista y Santiago.

Imaginería: La imagen del Señor es obra de José Manuel Bonilla Cornejo de 1989.

Imágenes secundarias: Todas ellas han sido realizadas por Rubén Fernández Parra entre los años 2004 y 2007.

Autor del paso de Cristo: Es obra de Joaquín y Francisco Pineda, con cartelas de Rubén Fernández Parra.

Actividad para el pasaporte:

Hacer foto a uno de los pelícanos del paso